

## SIBERIAN LAW HERALD

|   |  |
|---|--|
| Основан в 1998 году<br>Выходит 4 раза в год<br><b>№ 1 (20) (январь – март) 2003 г.</b><br>Учредитель – Юридический институт<br>Иркутского государственного университета | Founded in 1998<br>4 Issues a year<br><b>№ 1 (20) (January – March) 2003</b><br>Founder – Law Institute of<br>Irkutsk State University |
|---|--|

### СОДЕРЖАНИЕ

### CONTENTS

#### Вопросы теории и истории государства и права

#### Issues of the Theory of the State and Law

**Пьянов Н. А.** Консультации по теории государства и права. Тема «Правовое регулирование и его механизм».

3

**Pyanov N.** Consultations on Theory of State and Law. Theme «Law Regulation and its Mechanism».

**Казарин В. Н.** Вопросы отечественного конституционного права в трудах ученых Иркутского университета 1920-х гг.

8

**Kazarin V.** The Problems of the Russian Constitution Law in the Works of Irkutsk State University scholars (1920s). Theme «Irkutsk State University».

**Хамнуев Ю. Г.** О существующих определениях термина «законодательство» в отечественном правоведении.

17

**Khamnuev Y.** On the Modern Definitions of the Term Law in the Domestic Science of Law.

#### Вопросы конституционного права

#### Issues of Constitutional Law

**Шишкин С. И.** О деятельности рынков на территории Иркутской области

22

**Shishkin S.** The Markets Activity on the Territory of Irkutsk Region

#### Вопросы частного права и цивилистики

#### Issues of Private and Civil Law

**Ровный В. В.** Право собственности на имущество в договоре подряда и риск его случайной гибели (повреждения)

27

**Rovniy V.** Right to Property in a Contract and the Risk of Casual Losses

**Дроздова А. В.** Понятие и содержание услуги как объекта гражданских прав

39

**Drozdova A.** Concept and Contents of Service as Object of the Civil Rights

**Усольцева С. В.** Защита прав интеллектуальной собственности

45

**Usoltseva S.** Protection of Intellectual Property's Rights

**Чебунин А. В.** Абандон в теории и практике страхования

48

**Chebunin A.** Abandon In the Theory and Practice of Insurancse

**Шорников Д. В.** Концепция частноправового регулирования отношений по поводу природных ресурсов

56

**Shornikov D.** The Conception of Property Law Regulations Concerning Natural Resources

**Вопросы уголовного права и криминологии**

**Issues of Criminal Law and Criminology**

**Агафонов А. В.** К вопросу о содержании непосредственного объекта преступления при незаконном предпринимательстве.

60

**Agafonov A.** To the Question about Allowance of Immediate Object in Illegal Business

**Андриянов В. Н., Гармаев Ю. П.** Современный подход к разработке методики расследования преступлений в сфере внешнеэкономической деятельности

64

**Andriyanov V., Garmayev Y.** The Modern View to Construction of Methodic of Investigation by Crimes in External Economic Business Sphere.

**Брсоян В. А. Крюков А. А.** Организованная преступная группа и организованное преступное сообщество: проблемы разграничения.

68

**Brsoyan B., Krukov A.** Organized Criminal Group and Organized Criminal Community: Problems of Differentiation.

**Денисова А. В.** Уголовная ответственность за монополистические действия и ограничение конкуренции по законодательству Российской Федерации

71

**Denisova A.** Criminal Responsibility for Monopolistic Activity and Restriction of Competition According to the Legislation of the Russian Federation

**Калёнов С. Е.,** Незаконная добыча водных биологических ресурсов: причины и предупреждение

75

**Kalyenov S.** Illegal Extraction of Aqua-Biological Resources: Causes and Prevention

**Малетина Н.В.** Ответственность за валютное преступление по уголовным кодексам стран СНГ

81

**Maletina N.** Liability on Illicit Currency Transactions under the Criminal Codes of the CIS Countries.

**Минкина Н.И.** Проблема определения культуры личности преступника

84

**Minkina N.** The Problem of Determinations of the Criminal's Culture

**Право и правосудие**

**Law and Justice**

**Суворов М. А.** Правовые принципы проведения налоговых проверок

92

**Suvorov M.** Legal Principles of Conducting Tax Checks

**Вопросы методики преподавания юридических дисциплин**

**Issues of Criminalistics and Forensic Medicine**

**Шоткинов С. А., Мацинский Р. В., Крутов О. В., Усынина О. Н.** К вопросу о методике преподавания криминологии: студенческий опыт – 3

101

**Shotkinov S., Matzinsky R., Krutov O., Usynina O.** To The Question about Methodics of Criminology Teaching: Student Experience – 3

**Практика применения законодательства**

**Legislation Execution Practice**

**Нестолий В. Г.** Муниципалитеты в гражданских правоотношениях (Практика арбитражных судов. Материалы к новеллам)

107

**Nestoliy V.** The Role of Municipal Office in Civil Law. (The Arbitration Practice. New Materials)

**Реформа местного самоуправления**

**The Local Self-governing Reform**

**Шишкин С. И.** Некоторые заметки по проекту Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»

119

**Shishkin S.** Some Issues of the Federal Law Project "About common Principles of Local Self-Governing Organization in Russian Federation"